

# Les voies maritimes depuis PMF



Deux années scolaires jalonnées d'étapes sur le terrain. / Photo J.P.

Des élèves inscrits en option marine au lycée professionnel Pierre-Mendès-France, avec leurs parents ; l'équipe pédagogique autour du proviseur Pascal Touzanne, Stéphanie Berségol (directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques, DDFPT), Sébastien Sicre (enseignant en électrotechnique) ; le 1<sup>er</sup> maître Lydie et le major Philippe, interlocuteurs délégués autour du capitaine de corvette Éric Brothé (chef du service de recrutement de la marine secteur Sud-Ouest, et chef du Centre d'information et de recrutement des forces armées, Cirfa Toulouse).

## Parcours commun

Un ensemble d'acteurs des sphères éducatives et professionnelles pour une signature d'engagement dans un parcours que marine nationale et Éducation nationale ont dessiné entre

établissements d'enseignement professionnel et le corps d'armée exerçant dans de multiples secteurs, depuis les bases portuaires jusqu'aux grands espaces maritimes, une rencontre partagée, informative et solennelle à la fois, sachant que les élèves de l'option marine bénéficient d'un suivi « dans la transversalité » marine-établissement-parents. Pour mémoire, lors de sa visite à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, sur le thème de l'accompagnement des élèves par les parcours personnalisés, la rectrice de l'académie de Toulouse, Hélène Bernard, avait apporté ce commentaire concernant l'option marine : « Une option très séduisante et en même temps très exigeante dans un partenariat tout à fait remarquable, bien ciblé. « Ils étaient 9 élèves de première, Mathéo R., Valentin T., Silvain L., Loan B., Thomas B., Aristide F.C., Alexandre G., Kil-

lian L., Lucas O., qui ont apposé leur signature concrétisant plus qu'un projet. Le capitaine de corvette Brothé rappellera qu'être marin « ce n'est pas un métier qui se choisit par hasard », y ajoutera la part des possibles, « ne mettez pas un frein à votre rêve, osez croire en vos capacités, on a tous un talent ; on peut entrer dans la marine avec un bac et devenir pilote ! ». Les formations métiers de l'électricité et de ses environnements connectés, Systèmes numériques (SN) qui conduisent vers le bac pro Systèmes électroniques numériques (SEN), Électrotechnique énergie et équipements communicants (Eleec), l'option marine, des voies porteuses, des voies ouvertes qu'ont choisies 9 élèves, depuis cette rentrée, et qu'envisagent des élèves de seconde venus avec leurs parents s'informer à l'occasion de cette cérémonie.

J.P.